
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度第１回研修会アンケート結果 



 

 

【本研修で特に印象に残った点や感想】 

・疾患になってしまった原因を取り除いていく考え方。 

・野田先生と直接病気についてのお話が聞けて良かったです。 

・心疾患の方の運動 

・疾患がより理解できました。 

・また、参加したいと思います。 

・医師からの直接の講義はとても貴重でした！ 

・疾患を良く知り支援することの大切さを知った。その人それぞれに適した支援

ができるよう支援を行っていきたい。 

・事例検討とは違い「心不全」にテーマが絞ってある事で、日頃の支援の中では

考えなかったり気付くことが出来なかった視点を持って考える事ができた。

とても勉強になりました。ありがとうございました。 

・先輩方の意見はとても参考になりました 

・野田先生の講義を聞き、グループワークもより視点を広げて円滑にできたと感

じております。 

・病気に対する理解をすることで今後の支援の方法や仕方など変わってくる。 

・事例につてはその場で検討してもいいのではないかと思います。 

・野田医師の講義が非常に参加になった。 

・事例に対して他のケアマネさんの想像力がすごいと思った 

・疾患の特徴など理解する事が大切であり、支援に繋げる必要があると感じた。

他にも多くの疾患があるので学んでいきたいと思った。 

・野田先生の講義と分かりやすい資料が良かったです。 

・野田先生との距離感、とても良かったです。 

・来年度からの研修に参考になると思いました。 

利用者の病気について理解して支援をしていく事が大切だと思いました。 

・他科紹介する指標があるとわかり、参考になった。 

・疾患に対して細かな説明を伺えてとても勉強になりました。安静と運動のあん

ばいは、やはり人それぞれなんだと感じました。おおまかな基準が理解できた

ので参考になりました。 

・ケースを考える際に押さえるべきポイントが少し理解出来ました。 

・先生から直接お話しを聞けるという点でとても学びが多かった。状態や症状を

直接伺う事が出来、イメージつきやすかった。 

・再入院させない事、予防の大切さがとても印象に残りました。野田先生の様な

先生が地域に居て下さると地域住民の方々は安心できると思いました。 

・新人さんも幅広く課題など分析できており、また先輩 CM さんの意見を聞き

いろいろと学びが多かったと言って下さり良い研修会だったと思います。 

・残念ながら講義を聞くことができませんでしたが、いただいた資料を参考に学

習したいと思います。 

 

 

 



 

 

【今後、峡中支部に対する希望や要望】 

・また引き続き疾患別の研修があるといいと思いました 

・ズームでも対応していただければ参加しやすいです。 

・法改正など専門職に教えて頂けると嬉しいです。 

・今後も疾患にテーマを絞った研修があると、とても役立ちます。 

・峡南からまた参加させて下さい。 

・研修企画ありがとうございます。 

・疾患別シリーズでお願いしたいです。 

・本日はありがとうございました。 

・対面での研修はディスカッション盛り上がって良かったです。 

・お疲れ様でした。今後も医療との連携に関する研修の企画を期待します。 

 

 


